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ASSUNTO: Requerem informações sobre as piscinas do Ginásio Nicolão. 

Autoria: Vereadores Marco Antônio da Fonseca, Antonio Esmael Alves de Mira e Marlos Ribas 
Mancini.  

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre os seguintes 

• questionamentos: 

1) 	Enviar explicações por nota técnica através do engenheiro do motivo das piscinas 
do Ginásio Nicolão não poderem estar cheias e em uso pela comunidade. 

JUSTIFICATIVA: A população muito tem questionado sobre as piscinas do Ginásio 
Nicolão estarem vazias e não liberadas para o uso da população. Assim, solicitamos a informação 
acima para conhecimento e possíveis providências. 

• Anexo, postagem realizada por cidadão a respeito das piscinas. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 08 de abril de 2019. 

MARL $ RIBAS MANpNI 
Vel'eador — PSC 

A Sua Excelência o Senhor 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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Senhores vereadores e hora de fazer a 
diferença ..um patrimônio que poderia e 
ativa. Hoje esquecido e se acabando c 
tempo. .triste tive prazer de um dia apro 

Andre Moreira adicionou 6 novas 
fotos. 
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